

Je suis la lumière du monde

Au milieu des projecteurs qui n'éclairent rien ni personne
Au milieu des lampes et des ampoules qui brillent pour elles-mêmes

Au milieu des enseignes lumineuses qui ne renseignent rien
Sous les tubes au néon qui dans la nuit cachent les étoiles

Au milieu des spots de boîte de nuit où personne ne se voit,
Des boules à facettes, neige artificielle du disco,
Sous les sunlights, je me prends pour le roi de la piste

Rues bordées de lampadaires aux contre-jours éblouissants.
Caché derrière les phares de mon bolide, j'accélère dans la nuit.

Au milieu, au milieu, au milieu ...
Jésus, tu nous dis « je suis la lumière du monde »

Au milieu des réseaux sociaux, me voilà cerné de « fakes news ».
Chaînes d'info en boucle qui bouclent la Parole à la vérité.
Une nouvelle en pousse une autre, un événement en cache un autre.

Autant de moyens de communication et l'homme si mal informé...
Autant de moyens de communication et l'homme si seul, si isolé !

Parole à la radio, à la télé, dans les journaux les revues et les magazines.
Des paroles des paroles des paroles des parlottes des parlottes

Mais ta Parole Jésus nous éclaire et réchauffe.

Dominique AUDUC - Aumônier ACO